Agencia AngolaPress

22/11/11 14:00

Venezuela

Opositor presentó queja contra Hugo Chávez

Caracas - El opositor venezolano Diego Arría presentó hoy (martes) en el Tribunal Penal Internacional (TPI), de La Haya, una denuncia contra el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, y algunos de sus colaboradores, por acusaciones de crímenes contra la humanidad.

Diego Arría forma parte del grupo de integrantes de la Mesa de Unidad Democrática, que prevén participar en las elecciones primarias opositoras, convocadas para Febrero de 2012, en las cuales elegirán el candidato de la oposición que va a disputar las elecciones presidenciales de Octubre del próximo año.

En un comunicado enviado a la Agencia Lusa, el opositor explica que la denuncia presentada en el TPI "no es contra Venezuela", ni "contra la institución de la Presidencia de la República", antes, sustenta, "es para determinar la responsabilidad penal individual, personal, de Hugo Chávez y de sus principales colaboradores en la práctica de crímenes de lesa-humanidad".

http://www.portalangop.co.ao/motix/es_es/noticias/internacional/2011/10/47/ Opositor-presento-queja-contra-Hugo-Chavez,346c65b9-4759-4670-baee-f05c66060151.html